

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Convention Rénovation du PS

# **Pour des primaires dans le cadre d'un rassemblement de la gauche !**

- Politique - Au Parti Socialiste -

Date de mise en ligne : lundi 5 juillet 2010

---

**Démocratie & Socialisme**

---

Avec une majorité de Français qui considèrent comme une nécessité absolue la rupture avec le système sarkoziste, les socialistes doivent mettre en place une véritable alternative. La stratégie pour gagner en 2012 nécessite non seulement un bon candidat, mais surtout un projet porté par les forces vives de la gauche appuyé sur un programme concret immédiat, convaincant, de redistribution des richesses en faveur du salariat dans notre pays. .

L'urgence c'est le rassemblement de la gauche.

Le résultat du vote des militants le 24 juin n'a montré qu'une participation de 26% des adhérents. Les 5 thèmes soumis au vote, assez différents, ont donc été approuvés par la convention nationale du 3 juillet. La Rénovation du parti est ainsi lancée !

La question des primaires a fait l'objet de nombreux débats et critiques, sur la présidentialisation du régime, du parti, la minoration du rôle des partis politiques, le risque d'une élection sous influence (électeurs à 1 euro), et surtout sur la nécessité du rassemblement de la gauche et des écologistes.

Dans le texte initial, l'adresse aux autres partis de la gauche notait simplement : « les formations politiques qui souhaitent y participer ».

Cela ne correspondait pas exactement au choix que les militants avaient fait lors du vote du 1er octobre 2009 où 69% d'entre eux avaient choisi l'option 2 qui prévoyait « des primaires dans le cadre d'un rassemblement des forces de gauche autour d'une plateforme commune ».

Les points 1 et 2 de l'amendement présenté par Marie Noëlle Lienemann, Paul Quilès et Gérard Filoche, qui a été voté dans plusieurs fédérations et sections, ont été intégrés :

*1 - Nous mandatons la direction nationale du PS pour prendre les contacts nécessaires avec nos partenaires, dans le but d'élaborer une plateforme commune et d'engager des discussions afin d'évaluer la possibilité d'une candidature de rassemblement désignée par des primaires.*

*2 - Nous demandons qu'un bilan de l'action entreprise et des contacts réalisés soit présenté en fin d'année 2010.*

Malheureusement le point 3 n'a pas été intégré !

*3 - Au cas où il serait constaté à cette échéance qu'il faille désigner un candidat des seuls socialistes, nous demandons que des primaires internes au PS soient alors organisées ».*

Dans son allocution à l'issue de la convention sur la rénovation, Martine Aubry a expliqué que « tout restera à faire » pour que les primaires portent l'espoir de battre la droite et de transformer la société. Un Bureau national doit débattre en janvier de l'organisation précise des primaires. La question du rassemblement et d'un programme de la gauche sera à nouveau à l'ordre du jour !

**Gérard Berthiot**